

LAUSANNE
2020



Lancement des Jeux Olympiques de la Jeunesse

Jeudi 19 septembre 2019
dès 17h30 sur le Pré de l'Hôtel de Ville

Le 19 septembre, le Directeur des Ecoles d'Yvonand et deux élèves de l'établissement se rendront à Lausanne, Capitale Olympique, pour la cérémonie de remise du drapeau officiel des JOJ 2020 ! Celui-ci leur sera remis afin qu'Yvonand puisse faire flotter les couleurs olympiques au sein du village, durant l'entier des épreuves.

La Municipalité souhaite faire participer l'ensemble de la population à cet événement exceptionnel et vous convie le jeudi 19 septembre dès 17h30 sur le Pré de l'Hôtel de Ville.

Programme

- Dès 17h30 : animations diverses autour du sport.
- 19h00 : départ du cortège depuis le Pré de l'Hôtel de Ville en vue d'aller accrocher le drapeau des JOJ. Allocution du Syndic, Philippe Moser. Chacun est invité à participer au cortège !
- 19h30 : retour sur le Pré de l'Hôtel de Ville, apéritif offert à la population. Nous aurons la chance de déguster les produits du marché hebdomadaire, qui sera également présent lors de la manifestation.

Durant le reste de la soirée : jeux autour du sport, musique d'ambiance et salon extérieur !

